

QUEST-FRANCE

10-11 juin 2023

Quarante lycéens de Le Verrier dans une web TV



| PHOTO : QUEST-FRANCE

Pour initier les lycéens aux médias, la Région Normandie a mis en place le projet Reporters Normandie Jeunes. Animé par Culture et Nature et son studio télé ambulant, ce projet s'installe pour trois ans dans plusieurs établissements. Le lycée Le Verrier de Saint-Lô fait partie de la nouvelle promotion. Quarante élèves de 1^{re} et terminale et sont engagés dans un projet de Web TV.

« **Nous avons commencé à préparer une émission sur le thème unité et diversité il y a six ou sept mois,** racontent Mathilde Mimouni et Aliénor Dupont, deux des élèves partici-

pants. Avec l'aide d'Antoine Le Jardinier de Culture et Nature, ils sont régulièrement partis en reportage, alternant interviews, chroniques, intermèdes musicaux...

La partie « plateau » de cette première émission a été tournée jeudi 8 juin dans les conditions du direct. Guillaume Hanou et Lilou Ledrans en ont été le présentateur et la présentatrice.

L'émission est à retrouver sur YouTube sous le titre Reporters Normandie Jeunes. D'autres élèves construiront une nouvelle émission l'an prochain.